
RELAZIONE PRESIDENTE ATTIVITÀ SVOLTA NEL 2020-21 

Nel rivolgere un caro saluto e un ringraziamento ai presenti, prima di introdurre la trattazione degli argomenti 

all’ordine del giorno della riunione odierna vorrei   rivolgere un pensiero ai Colleghi ing. Alessandro Bassani , 

ing. Mario Piccirilli ,l’Ing. Perna  Pasquale e l’Ing. Montanaro Michelino che ci hanno lasciato in questi mesi 

del 2021,  anche, ma non solo, a causa della pandemia; 

 b) Ringrazio il Segretario Ing. Andrea Girardi che è delegato anche alla formazione professionale per 

l’impegno profuso in tal senso e per l’aggiornamento continuo del nostro sito Istituzionale , il Tesoriere Ing. 

Alessandro Di Cristinzi che si è impegnato notevolmente specie in questi ultimi tempi per le comunicazioni 

all’ANAC del Piano del conto annuale e la redazione dei bilanci, l’Ing. Nino Rossi che si è sempre impegnato 

nella redazione dei piani triennali per la trasparenza e  tutti gli altri  Consiglieri dell’Ordine, i Consiglieri del 

Consiglio di Disciplina, i Presidenti di Commissione, i componenti di tutte le Commissioni per il visto di 

congruità e il  Segreterio amministrativo Domenico Marsillo che costituiscono l’anima di tutte le attività 

dell’Ordine;  

c) In questi ultimi tre anni l’Ordine si è impegnato assiduamente dandosi numerosi regolamenti tra cui quello 

per le modalità di iscrizione e di pagamento della rata di iscrizione, il nuovo regolamento per il visto di 

congruità delle parcelle, il regolamento per i rimborsi spese, la costituzione della federazione degli ordini del 

Molise di cui attualmente è presidente il nostro Tesoriere ing. Alessandro Di Cristinzi,  la riduzione delle quote 

associative sia per i nuovi che per i vecchi iscritti che ha permesso di riportare in provincia molti iscritti che 

per motivi economici si scrivevano presso altri ordini soprattutto presso l’Ordine di Campobasso 

determinando così un notevole decremento degli iscritti. 

 d)Vorrei soffermarmi, infine, visto il tema odierno, particolarmente sul risanamento del bilancio dell’Ordine 

con l’annullamento del debito pregresso con il CNI, l’ultima rata di circa € 7700 è stata pagata ultimamente 

dal Ns. Tesoriere tanto che attualmente sul conto dell’Ordine vi sono €  60343.26 e sulla capacità dell’Ordine 

di Isernia ad essere vicino agli iscritti in tempi difficili e soprattutto  per il livello di formazione e 

aggiornamento di grande rilievo effettuato anche in tempo di Pandemia soprattutto negli ultimi due anni 

grazie alle piattaforme digitali messe a disposizione dell’Ordine nonché sul ruolo di relazione che l’Ordine ha 

saputo avere con il territorio e le istituzioni locali.  

Infine con molto orgoglio da parte di tutto il Consiglio voglio sottolineare i buoni rapporti che l’Ordine ha 

avuto in questi ultimi anni con tutti i componenti del Consiglio Nazionale degli Ingegneri riuscendo a portare 

ad Isernia per i vari corsi di aggiornamento effettuati quasi tutti i componenti del CNI, dal Presidente 

Zambrano, il vicepresidente Ing. Giovanni Cardinale, il Tesoriere Michele La Penna, l’Ing Gaetano Fede e l’Ing. 

Luca Scappini. Avevamo anche in programma un webinar con la presenza del Vicepresidente Vicario Ing. 

Gianni Massa che non si è potuto più svolgere causa Pandemia In corso.   

Molto impegno è stato anche dedicato al rapporto con gli altri Ordini Molisani, riuscendo con la costituita 

Federazione Degli Ordini degli Ingegneri del Molise a prendere contatti con l’Ente Regionale per sviluppare 

in numerosi campi anche un proficuo confronto soprattutto con l’Assessorato Reginale dei LL. PP. al quale la 

Federazione ha richiesto l’aggiornamento del Prezziario della regione, ormai fermo al l’anno 2017, allegando 

anche le analisi dei prezzi elementari (come ormai fanno altre regioni d’Italia).  

Dopo questa mia breve relazione introduttiva passo la parola all’Ing. Alessandro Di Cristinzi per illustrare  il 

bilancio consuntivo del 2020 ed il bilancio preventivo del 2021 da sottoporre all’approvazione di questa 

assemblea.  

Isernia 05/07/2021       Il Presidente: 

        (Ing.Domenico Cimorelli)                                                     

         

 
 


